



学校だより

# 三年先の稽古

発行：校長 益子 朗

校歌(二)  
 鉄は打て打て 熱いうち  
 夢は抱け抱け 若いうち  
 虹の未来に あこがれを  
 歌う大信 大信中学 われら

熱戦!

## 県陸上競技大会

### 本田 翔選手

#### 四種競技8位入賞

7/4・5と福島市で行われた福島県中学校陸上競技大会では、本校から県南代表として出場した3選手が健闘を見せ、出場した中でも男子四種競技の本田翔選手は自己ベストを大幅に更新する活躍で8位入賞。これから行われる総合大会・水泳大会に弾みがつく快挙となりました。

本田 翔選手(左)



(上)高橋左充選手、(下)小針麻珠莉選手



表彰式での本田選手



県大会出場メンバー

## 白河市青少年健全育成推進大会

### 川堀 正幸君が「少年の主張」を熱弁!

7/8(月)、コミネスで白河市青少年健全育成推進大会が開かれ見守る中、「少年の主張」の発表が行われました。川堀正幸君。『地域とお祭り』という演題で、地域の伝統行事である『川祭り』を例に、それらの伝承を地域の行事や風習などを、若い世代がしっかりと受け継いでいくことの大切さを堂々と述べ、優秀賞を受賞しました。



皆さん、大信中の行事により、ぜひ川祭りなどの伝統行事により、

切にしまし、その後にしよう。た舞台芸術鑑賞・能才、貴重な経験になりまし。



分の生、親、し、で、ま、れ、の、育、つ、た、地、域、の、文、化、を、大、切、に、し、ま、し、よ、う。

## 授業参観・保護者会 & 学校運営協議会委員参観

本日は授業参観・保護者会にご来校有り難うございました。また今日は本校の学校運営協議会委員の皆さんにも授業を見ていただき、ありがとうございました。今年度の協議会委員の皆さんは左記の通りです。

- 元PTA会長 佐藤 直行様
- 中山義秀館館長 佐川 庄司様
- 前PTA会長 佐藤 祐一様
- 前PTA副会長 鈴木 隆志様
- 地域保護者代表 大竹 ゆかり様

ここに、川堀正幸PTA会長と益子 朗校長、入谷正典教頭が加わって協議会が行われていきます。1年間にわたって本校の教育活動をご覧いただき、貴重なご意見を伺って参ります。

なお、本日の授業参観の模様は紙面作成に間に合いませんので、掲載できませんでした。ご了承ください。

### 学校生活アンケートから

先日実施しましたアンケートに保護者の皆様から貴重なご意見がたくさん寄せられました。個人的なお訊ねなどはそれぞれにお答えするとして、学校生活全般に関することには紙面で少しずつでもお答えしていきたいと存じます。

### 「いじめ絶無の指導を徹底してほしい」

「自分がされていやなことは、人にしない」ということを、徹底指導していきます。

「わかりにくい教科(授業)がある」  
 ↓どこがわからないのか、どこに原因があるのか、学校としてさらに突き詰めて、改善に当たりたいと存じます。

「送迎時の渋滞の改善策を講じてほしい」(様々な提案あり)  
 ↓周回道路の設置や駐車場の拡充は学校としてもずっと要望が続いています。(体育館裏を解放しては、というご提案もありましたが、生徒が下校する時間帯に車両が坂道を行くのは危険だということで坂道の下で待つていただいていますので、難しいと思います。)

### 「テスト前の部活動の休みや短縮を増やしてほしい」

↓現状は中間テスト前2日間、期末テスト前3日間(&テスト初日)は休止です。最大2週間というご要望もありましたが、特に2学期前半までは中体連や新人戦などもあり、なかなか難しいのが現状です。なお平日は必ず週に1日は部活休止日があり、また行事や会議による休止日もありますので、それらを見越してテスト勉強の計画を立てることも有効だと思えます。なお昨年度途中から、ご要望により実力テスト前日も休止にしました。

### 「先生の指示がないと気温が低くても長袖を着られないのは？」

↓寒くても許可しないとか、いわゆるフラック校則ではありません。多くの生徒は適切に判断できますが、中には寒くても長袖を着ない・暑くても脱がない生徒もいるのが実情です(本校には、わざと規則を守らずに着ているような生徒はいません)。

低温の日には、登校後できるだけ早く放送を入れて、「着てもいいよと伝えていきます。また暑い日にも早めに冷房の使用を指示してまいります。そして生徒指導主事が、必ず「適切に自分の健康管理を行ってください」と指導があれば柔軟に対応していきます。